

Le Premier ministre de Guinée Bissau reçoit une délégation militaire cubaine



La Havane, 2 sept. (RHC).- Le Premier ministre de Guinée Bissau, Umaro Sissoco Embaló, a reçu une délégation militaire cubaine présidée par le général Juan Francisco Pérez.

Le chef du gouvernement guinéen a souligné que les peuples de Cuba et de Guinée Bissau sont des frères car ils ont lutté ensemble pour la libération de son pays.

Il a remercié les autorités cubaines de la coopération qu'elles offrent aujourd'hui au peuple guinéen notamment en matière de santé.

«C'est quelque chose, a-t-il dit, dont la Guinée Bissau sera éternellement reconnaissante.»

Au cours de la rencontre les deux parties ont exprimé la volonté de renforcer les relations bilatérales qu'elles ont qualifiées d'excellentes.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/140190-le-premier-ministre-de-guinee-bissau-recoit-une-delegation-militaire-cubaine>



Radio Habana Cuba